



広げよう「友好と奉仕」の輪

会長 西井 勝明

人類に奉仕するロータリー

本日は 第3010回 例会
プログラム
半期を省みて
No.2823 12月22日(木)

次週以降の予定
12月29日(木)休会
1月5日(木)新年会
1月12日(木)中空知の地域活性化を目指し

第3009回 例会報告

2016年 12月15日(木)

副会長挨拶・報告



今年も残り1回ですが、皆さんお忙しいとみえて、今日はとても出席率が悪く50人いるかどうかと思いますが、忙しいことは良いことだと思いますのでよろしくをお願いします。

先週金曜日(9日)池田会員のお父様のお別れ会がありました。理事・役員の方、お手伝いご苦労様でした。ご参列下さいました皆様にも御礼を申し上げます。後ほど、池田会員よりご挨拶があると思います。又、土曜日に滝川国際交流会で、青年の主張のようなプロジェクターを使い、20年先の滝川はどうなっているかということの審査をしてきました。ロータリーは共催をしているので、私がロータリーを代表して参加しましたが、とても良い会だったと思います。

幹事報告



赤平RCより会報が届いています。また、ガバナー月誌12月号を購読者の皆様のロッカーに配布しております。

ご挨拶



池田 吉隆 会員
先日は、ご多用中にもかかわらず、父の葬儀にご会葬・ご焼香並びに過分なる香料を賜り、有り難うございました。9日がお別れ会でしたので、8日の忘年会は流石に欠席させて頂きましたが、お別れ会が終わった瞬間に、天国の父が「もう喪が明けたので、飲んでも良い」というのが確かに聞こえましたので、新年会は出席させて頂きます。宜しくお願いします。



佐竹 春敏 会員
先週8日のロータリークラブの忘年会において、民謡の発表をさせて頂きましたが、次いで、11日に江差追分全国大会優勝祝賀会を全道民謡連盟に開催して頂き、多くの当会員の皆様方の御出席を頂戴し、無事終了致し、やっと肩の荷が下りた感が致します。無事終えることができた事、皆様方にお礼申し上げます。どうも有り難うございました。

委員会・同好会報告



親睦活動委員会 戎谷 侑男 委員長
年が明け、1月5日に新年会を開催する予定です。午後6時からですので多くのご参加をお願いしたいと思います。尚、皆様方にお配りした案内状の場所ですが、正確にはベルコで開催することになりますので、お詫

びして訂正いたします。この新年会のイベントとして、新春お宝拝見オークションを行いたいと思います。皆様のご家庭や職場で素晴らしい物があって、それが使い切れていない物、お宝を、是非、ロータリークラブにご寄付頂き、その品々を、皆さんと一緒にオークションで収益を上げたいと思っておりますので、御協力の程よろしくお願ひいたします。



麻雀同好会 星野 秀人 会員

本日18時より、ホテルスエヒロにおいて、RC麻雀同好会の大会があります。

表彰状の伝達

三品優次会員、奥山かおる会員、水原勝之会員の3名に表彰状の伝達が行なわれた。



先週のプログラム

【青少年奉仕委員会担当例会】

—ゲスト卓話—



村田 雅彦 委員長挨拶

本日は、NPO法人子どもシェルター「レラピリカ」の理事大崎康二さんをお迎えして、ご講演をいただくこととしています。はじめに、講師の略歴をご紹介します。大崎さんは、昭和51年東京都のご出身です。慶應義塾高校、慶應義塾大学を卒業され、平成14年司法試験合格、平成16年弁護士登録し、平成20年札幌市内で、堀江・大崎・網森法律事務所を設立し、現在に至っています。また、札幌モーニングRCのロータリアンでもあります。

子どもシェルター「レラピリカ」の活動について



NPO法人子どもシェルターレラピリカ理事 大崎 康二様

只今ご紹介にあずかりました大崎です。今日は、このような場にお招きいただき有り難うございます。実は、私の父の出身が江部乙でして、そのようなことから滝川に呼んでいただき光栄の至りです。

今日は、私が所属している子どもシェルターの活動内容について紹介することとしております

ので、よろしくお願ひします。私も3年前に、札幌モーニングRCに入会しましたが、例会は、朝7時30分からとなっており、私は朝が苦手な者ですから、専ら、夜の移動例会が専門ということで何かとお許しをいただいております。

これは、18歳の女の子が行く先々で旨く行かなくなり、最後に空腹に耐えかね、コンビニでおにぎりを万引きし、店員に怪我をさせてしまったというものです。この場合、事後強盗といって逮捕されることとなります。弁護士は、通常、未成年の子どもが逮捕された後、少年事件の付き添いとして行くわけですが、実際には、このような事件を起こす背景には、様々なトラブルがあって社会の中で追い詰められていくケースが多々見られるわけです。こうしたケースで、ここまで追い詰められる前に何とかできなかつたのかというので立ち上がったのが、子どもシェルター「レラピリカ」なのです。シェルターの活動をお話するに当たり、児童虐待についてご説明したいと思います。

子どもシェルター「レラピリカ」というのは、主に親などから虐待を受け居場所の無くなった子どもの保護を目的としています。児童相談所の統計によると、児童虐待として対応したケースは、全国でも北海道でも増加しているわけです。このことは、急に社会情勢が変化したというよりは、従来、行政が虐待として対応しなかつたものが法律の変更により、対応しなければならなかつた範囲が広がったという背景があります。児童虐待は、一般的に、「身体的虐待」「性的虐待」「ネグレクト」「心理的虐待」4種類に分けて説明されています。虐待の原因は、大きく「親の要因」「子どもの要因」「家族を取り巻く要因」があると考えられます。特に、子育てをする中で、昔と違って中々ご近所あるいは親族からの支援を受けられないことから、育児不安が高じてストレスによる児童虐待が起きやすくなっていると一般的にいわれているところです。勿論、親を責めるだけでは解決できる問題ではありませんので、方向性としたならば、子育てに孤立化する母親をどのように支援できるかという観点から検討が進められております。

子どもシェルターの設立と目的ですが、子どもシェルター自体は札幌だけにあるのではなく、現在、全国に10ヶ所のシェルターがあります。このスタートは、平成16年に、東京で「カリヨン子どもの家」ができたのが先駆けです。「カリヨン子どもの家」は、子どもの権利を守るという全国的な取り組みを行っていた弁護士が中心になって、18歳以上の子ども達を守るためのシステムと施設を作りました。要するに、行政ができない部分を弁護士がカバーしようということです。このように弁護士がプレイヤーとして行うことは非常に稀です。ある組織があって、そのサポートをする、法律的な助言を行うのが本来の仕事であり、弁護士がプレイヤーになるというのは業界にとっては斬新な発想なのです。全国で10ヶ所ですが、この意味からしても、そうそう簡単にできるものではないと思います。子どもシェルターの活動としては、行き場のなくなつた子どもに衣食住を提供することなので、虐待のケースに限らず、家にいらなくなつた子どもについても受け入れし、安定した衣食住を提供するのが最大の目的です。

最後に、今後の運営上の課題として、受入実績の確保、寄付金の確保、困難児の対応、対所後の支援がありますが、特に、寄付金の確保が一番の課題であると考えておりますので、御協力を頂ければ幸いです。

—第38回滝川RC麻雀大会 結果—

優勝：北川 文夫 会員
準優勝：藤井 照也 会員
1位：五十嵐 達明 会員
2位：松橋 和博 会員
3位：西田 浩二 会員
4位：山口 清悦 会員
5位：横山 和幸 会員
B・B賞：高山 訓正 会員
B M賞：近藤 正孝 会員



佐藤 佳朗会員

弊社取締役相談役、お別れの会に多数のご参拝・ご焼香をいただき大変有難うございました。

細田 光人会員

昨日、野球同好会の納会に25名もの会員が集まり盛大に開催出来ました。一年間有難うございます。来年も頑張りますので応援よろしくお願ひします。

坂本 和繁会員

野球納会で、2年連続監督賞をいただいて。細田監督有難うございます。

三品 優次会員

財団の表彰(M.P.H.F)をいただいて。

奥山かおる会員

財団の表彰 (P.H.F)をいただいて。

水原 勝之会員

財団の表彰 (P.H.F)をいただいて。

佐竹 春敏会員

12月11日、江差追分全国大会優勝祝賀会、無事終えることが出来ました。ありがとうございます。

戎谷 侑男会員

12月4日、北海道新聞に私の記事が出て。12月8日担当例会(忘年会)を無事終えて。

西田 浩二会員

結婚祝いをいただいて。

山崎 修会員

結婚祝いをいただいて。

村田 雅彦会員

担当例会を終えて。大崎先生ありがとうございます。

会長／西井 勝明

幹事／坂本 和繁

編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。